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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CASTELLO

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 194 presentata da Nallo, inerente a "Scaduto 
il Piano integrato di sostegno alle persone senza dimora, quali sono le intenzioni 
della Giunta?" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 194. 
La parola alla Consigliera Nallo per l'illustrazione. 

NALLO Vittoria 

Grazie, Presidente.  
Come recita il titolo dell'interrogazione a risposta immediata, oggi sono a presentare 

un'interrogazione sul Piano integrato di sostegno alle persone senza fissa dimora. 
Si tratta di uno strumento di cui si era dotata la Regione, in accordo con la Prefettura, la 

Città metropolitana, la Città di Torino, le Circoscrizioni, l'Arcidiocesi e la Federazione Italiana 
delle persone senza fissa dimora. A mio parere, si tratta di uno strumento innovativo, perché 
per la prima volta faceva sedere allo stesso tavolo tutte le figure che devono occuparsi 
dell'accoglienza e dell'assistenza sociosanitaria delle persone senza fissa dimora. 

Oggi sento forte la responsabilità di portare questo argomento qui in Aula, perché in 
questi anni ho avuto la fortuna di avere le deleghe sociosanitarie in Circoscrizione 1, che è uno 
dei territori più colpiti da questo fenomeno, anche per la presenza dei portici, e che soffre 
molto la difficoltà delle associazioni e del servizio Adulti in difficoltà per non riuscire a fare il 
massimo, soprattutto nell'aspetto più importante, che è quello della presa in carico 
sociosanitaria. 

Questo aspetto è molto importante, perché, come sapete, molte delle persone che sono in 
strada sono affette da problemi di vario tipo, oltre che di marginalità sociale, quindi era 
veramente urgente che questo protocollo venisse pienamente attuato per fare in modo che, 
soprattutto sulla presa in carico sociosanitaria, si potesse fare di più. 

Con questa interrogazione si intende soprattutto chiedere che cosa si è fatto attraverso i 
fondi erogati e messi in campo dalla Regione Piemonte anche in virtù di questo piano, come 
sono stati utilizzati e poi capire se c'è l'intenzione di rinnovarlo, perché è scaduto nel mese di 
aprile di quest'anno. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale

Grazie, Presidente. 
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Nell'ambito del Piano integrato, la Regione aveva finanziato, come ricordato nella sua 
interrogazione, il potenziamento delle attività rivolte ai senza fissa dimora dalle 
organizzazioni di volontariato e dalle associazioni di promozione sociale selezionate con avviso 
pubblico, con particolare riguardo ai servizi di strada, in stretto raccordo con gli enti pubblici. 

Nelle more delle valutazioni, si discute in merito a un eventuale rinnovo del protocollo 
d'intesa da condividersi necessariamente con i partner istituzionali del privato già cofirmatari 
gli interventi a favore dei senza fissa dimora promossi e sostenuti all'Assessorato. 

Nel frattempo, proseguono attraverso la convenzione, già sottoscritta con la 
FIOPSD (Federazione italiana degli organismi per le persone senza dimora), per la 
realizzazione di interventi a supporto della presa in carico sociosanitaria di persone 
senza fissa dimora, le cui attività sul territorio di Torino e Cuneo si svolgeranno fino 
alla primavera del 2025, con una convenzione di proroga di quella già sottoscritta, 
grazie a un finanziamento complessivo di 150 mila euro. 

Obiettivo della convenzione è quello di stimolare nel territorio regionale il rafforzamento 
dell'équipe multiprofessionali e l'integrazione dell'approccio sociale con quello sanitario al fine 
di arrivare a una presa in carico completa delle persone. 

Altresì, proseguono le attività con l'individuazione delle modalità di adesione all'avviso 
nazionale "Integra", approvato dal Ministero del lavoro e delle politiche sociali nell'ambito del 
nuovo PM inclusione 2021-2027. 

Con DGR del 18 novembre 2024, sono stati approvati i criteri di scelta per 
l'individuazione degli ambiti territoriali da delegare per la presentazione dei progetti e dei 
criteri di ripartizione delle risorse statali, pari a 3.449.000 euro. 

In attuazione della deliberazione sopra richiamata sono stati individuati nuovi ambiti 
territoriali piemontesi dedicati alla Regione alla presentazione dei progetti chiave, in risposta 
all'avviso pubblico "Integra", con scadenza recentemente prorogata al 20 gennaio 2025. 

Nell'ambito delle attività progettuali, una quota di risorse pari a 45 mila euro sarà 
destinata al finanziamento delle attività di accompagnamento e supporto svolte da FIOPSD. 


